

平成 29 年度 第 3 回 サビ管・相談支援専門員合同意見交換会

アンケート集計結果（有効数：15 名）

公開事例検討に関して

| とても良い | 良い | まあまあ | 悪い | 非常に悪い |
|-------|----|------|----|-------|
| 8 | 6 | 1 | 0 | 0 |

- ・ 見ているだけで…少し暇ですね。
- ・ 現場の職員・家族等、近すぎて（？）見落としがちな本人の「強み」を気付ける場になっていることがとても参考になりました。色々な視点から見るのが大事。
- ・ なるほどと思うことが、たくさんありました。
- ・ 事例に対する検討が事前に見れて参考になった。対応の部分では自分では考え付かないアイデアが出ており、たくさんの頭で考えることの重要性を改めて感じた。
- ・ ストレngthsに関する質問で、「この方は、どんな時にありがとうと言ってもらえますか？」の質問にドキッとした。強みを見つけるプロだなあと感心。
- ・ 話を聴きながら、私ならこうするなあ…とウズウズしていました。
- ・ チームで話し合うことで、色々な意見やアイデアが生まれると思いました。
- ・ 実際に色々な意見が聞け、楽しく、勉強になった。
- ・ 他の方の検討会を見る機会はないので、とてもよかった。
- ・ 公開事例検討からの各グループの事例検討は とてもスムーズに取り組めた。
- ・ ファシリテーター（岡山県圏域コーディネーター大倉様）の進行が見本として学びの場となった。多領域からの意見を肯定的に引き出す難しさが学べました。

事例検討を実際にやってみよう に関して

| とても良い | 良い | まあまあ | 悪い | 非常に悪い |
|-------|----|------|----|-------|
| 8 | 7 | 0 | 0 | 0 |

- ・ サビ管さんの意見を聞けるので、素直に考え方が知れてうれしいです。
- ・ 公開事例検討を見ていたので、各グループでの事例検討をやりやすかった。色々な方の角度からの目線で支援の枠が広がったと思う。
- ・ 色々な立場の人の意見は、新たな気付きになり、良い刺激になります。
- ・ わかりやすく進めてくださったのでよかったです。
- ・ 重度の方の事例検討は、なかなか苦手な部分ではありましたが、楽しそうにアイデアを出す方のパワーに引っ張られました。
- ・ 立場が異なると見方も異なって面白かったです。
- ・ 暖かい人柄にたくさんの自由な意見が出ていたように思います。
- ・ 実際に事例検討を行えた、良い経験ができた。

- ・悩みを聞いてもらえて、新しい発想がうまれた。
- ・他の方の意見をきくことがないので、事例検討はとても良い。自分の意見以外の考え方を知れて もっと考えを広げることも大事だと感じました。
- ・50分というタイトさが間延びせず、場が活性化したと感じます。

今後研修で取り組んでみたいこと

- ・みんなで参加している感がでるような工夫があっても良いな。サビ管さん同士の「大変よね～」会的な。
- ・今回初めての参加でしたが、事例検討でより自分の支援はどうなのかという初心に戻ることができた。
- ・どうすれば居住支援が充実するか。
- ・南区で取り組む（利用者も含めた）行事的なことを このようなメンバーで構成できたら。